



**INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR PRIVADO  
“IPAE”**

**PROGRAMA DE ESTUDIOS EN ADMINISTRACIÓN DE  
NEGOCIOS**

**PLAN DE NEGOCIO: TIENDA DE ROPA PARA BEBÉS “BABY MONY  
S.A.C.”**

**Trabajo de aplicación profesional para obtener el título Profesional Técnico en  
Administración de Negocios**

**CANCINO LENGUA, KAMILA XIMENA**

**(0000-0002-7488-7308)**

**PACHERRES ROSPIGLIOSI, MARÍA SOFÍA**

**(0000-0002-1468-0671)**

**Ica, Perú**

**2023**

*A nuestra familia, por su apoyo incondicional.*

## **RESUMEN EJECUTIVO**

Según el Instituto Nacional de Estadística (INEI y ComexPerú, 2022) nos dice que se observa en el periodo del año 2022 entre los meses de enero a julio, se registró un crecimiento del 22.2% en la fabricación de las prendas de vestir. Los resultados con mayor producción se dan entre polos, pantalones, camisas, blusas, ropa para bebés, ternos, sacos, entre otros productos que figuran en ese periodo. La fabricación de cada uno de los productos tiene un crecimiento notorio, el cual se compara con el año 2021.

Según la RENIEC (Natalidad, Mortalidad y nupcialidad, 2020) en el Perú, en el año 2020 se registraron 421 096 nacimientos inscritos. La ciudad de Ica registra un 3.3% obteniendo un total de 13 800 nacimientos por año que viene en aumento, el 48.2% corresponde a mujeres 6 652 y el 51.8% corresponde a hombres 7 148.

Según la Oficina de Registros Civiles (INEI, 2022) las provincias que cuentan con un mayor número de nacimientos son: Ica con 4,696 (39,4%), Chincha con 3,674 (30,8%) y Pisco con 2,381 (20.0%), las demás provincias tienen bajo porcentaje como Nazca con 975 (8,2%) y Palpa con sólo 194 (1,6%) nacimientos.

La iniciativa surge a partir de que muchas personas tienen la necesidad de comprar ropa de calidad y cuidar la piel de sus hijos, considerando que las prendas que se encuentran en diversas tiendas y boutiques especializadas en bebés no cuentan con las características que nosotros ofrecemos y hemos podido observar que hay un mercado potencial que no está satisfecho con lo ofertado actualmente, además de ello, ofreceremos ropa exclusiva para bebés prematuros, es una propuesta innovadora que consideramos muy rentable ya que es difícil conseguir tallas para bebés tan pequeños y sobre todo en diversidad de diseños y colores.

Es por eso que se llega a la conclusión de crear una tienda de ropa para bebés “Baby Mony” la cual va a poder iniciar sus actividades orientadas a la producción de ropa hecha de algodón 100% peruano de material totalmente hipoalergénico, entre ellos están incluidos bodys, polos, pantalones, gorros, medias, rompers, overoles, toallas, vestidos, camisas y blusas.

El objetivo de este proyecto es presentar una propuesta rentable que ofrezca un negocio dinámico y sostenible, nuestra tienda de ropa para bebés tiene como visión convertirse en una de las primeras tiendas reconocidas en el mercado iqueño que ofrecerá diversas opciones de modelos de diseño, manteniendo siempre la innovación, buena calidad y precios acordes con la ciudadanía, además para ello tendremos que contar con los mejores colaboradores para poder llegar a la excelencia tanto en la producción de nuestras prendas y accesorios como en la inigualable atención al cliente.

Nuestra principal estrategia estará basada en diseñar prendas con las últimas tendencias y modelos innovadores. Además, ya que seremos una tienda virtual y física, tenemos como propósito que la experiencia de compra sea inigualable y totalmente satisfactoria, es por ello que brindaremos asesoría antes, durante y después de la compra con la finalidad de generar identidad con la marca y empatía con el cliente. Por otro lado, contaremos con un plan de marketing, redes sociales y una página web que ayudarán a conocer la empresa y la variedad de productos que se ofrecen, así como el acercamiento del público hacia la marca “Baby Mony”.

Finalmente, nuestro almacén estará ubicado en la ciudad de Ica, con la finalidad de entregar los pedidos a tiempo. Asimismo, el proveedor principal de materia prima es la empresa textil COTTON PERU S.A. el cual tiene sus almacenes en el distrito de La Victoria (Gamarra) y será de vital importancia porque nos ayudará al cuidado de la piel de los bebés usando hilos de 100% algodón hipoalergénico, para la fabricación de nuestros modelos únicos y exclusivos.